



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 23 novembre 2009

Catherine Charrier-Leflaive est nommée Responsable du projet Assurances IARD de La Banque Postale

A compter du 4 janvier 2010, Catherine Charrier-Leflaive rejoint La Banque Postale pour prendre la responsabilité du projet Assurances IARD, qui se concrétisera par la création d'une filiale dédiée à cette activité, en partenariat avec Groupama.

Détenue à 65 % par La Banque Postale et à 35 % par Groupama, cette filiale portera la gamme d'assurance de dommages de La Banque Postale qui sera proposée à la clientèle de la Banque d'ici fin 2010.

Catherine Charrier-Leflaive en assurera la Direction Générale, une fois les autorisations administratives obtenues, avec pour objectif un agrément d'ici la fin de l'année.

Biographie :

Catherine Charrier-Leflaive a effectué l'essentiel de sa carrière dans les métiers de l'assurance. Tout d'abord, au GAN en tant que Responsable Marketing Direct, puis à GMF Vie comme responsable de l'action commerciale et de la formation Vie des bureaux GMF, avant de rejoindre en 1992 le groupe AVIVA, comme responsable études, puis en charge, pour le compte de la Direction Générale, du rapprochement des réseaux Epargne de France et Abeille Vie. Elle prend ensuite la direction de l'Organisation d'Abeille Vie et pilote l'ensemble des grands projets dont la fusion de Norwich Union avec Abeille Vie. En 2002, elle devient Directeur de l'Organisation de Generali France puis Directeur de l'Audit et des Affaires Générales.

Depuis 2007, Catherine Charrier-Leflaive était Directeur Général de L'Equité (filiale d'assurance de dommages de Generali France) et Président Directeur Général de l'Européenne de Protection Juridique (filiale d'assurance de protection juridique de Generali France).

* *
*

La Banque Postale (www.labanquepostale.fr)

La Banque Postale, filiale bancaire du groupe La Poste, est une banque unique et singulière sur le marché de la banque de détail en France. Fidèle à ses valeurs d'intérêt général, de confiance et de proximité, La Banque Postale place l'accueil attentif de tous au cœur de son métier. Elle accompagne ses clients, particuliers comme entreprises, dans une relation bancaire durable, avec une gamme de produits et services accessibles, à un tarif raisonnable. Elle enrichit sans cesse son offre en s'appuyant notamment sur l'expertise de filiales et partenaires, s'ouvrant ainsi à de nouveaux domaines. La Banque Postale est accessible 24h/24, 7j/7, en tout lieu et à tout moment.

* *
*

Contact presse :

Alexandra Imbert de Friberg - Tél. : 01 55 44 22 39 - alexandra.defriberg@laposte.fr

